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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ      ホルガー・クナークＲＩ会長  

  クラブテーマ  結（ゆい） 会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和 

    第 ２ ０ ３ ２回   令 和 ３年 ６月 ２日 （ 水 ） 

本日の行事  ガバナー補佐訪問・青少年委員会
2020－21年度        畑中知昭会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 

・日本事務局在宅勤務延長について 

＊地区大会事務局より  

登録者へ記念品送付 

＊日本事務局より 6月レート1＄109円 

＊例会変更  関ＲＣ 

＊週報拝受  郡上八幡、美濃、関中央、 

美濃加茂ＲＣ 

＊岐阜県環境生活部より 人権だより 

＊牛道小学校 大江校長先生より 礼状と

学校だより 拝受 

＊ガバナーエレクト事務所より  

出席動静報告等について 
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第２０３１回例会  

会長挨拶                           2020－21年度 畑中知昭会長 

皆さん今晩は。今日の例会が危ぶまれましたが、宣言も出ず例会が開催することができ、皆様には

ご出席いただきありがとうございました。 

世の中、流行が変わっていく事がありまして、特にここの所コロナという事で大きく流行も変革し

てきたなという事があります。ファッションでいっても 80 年代はスーツでも肩パットが入っていた

りダブダブの服が流行っていたり、今はシュッとした細身が流行っていたり、又ダブダブの服が今年

から流行っていくようです。同じように食べ物の嗜好でも流行り廃りがあって、嗜好の変化がありま

す。今日の話はポカリスウェットについてです。出来てから 40 年以上経つらしいです。皆さん、40

年前にポカリスウェットを飲んだ時の事を覚えていますか？飲んだ時こんな薄い味では飲めないと

か、スイカみたいな味ってどうなんだとか、こんなものが流行るわけがないと思った方がほとんどだ

と思います。その当時は今と違ってお茶や水を買うという習慣がなくて、「おーいお茶」が出た時は、

買って飲むなんてないなと思っていたのが、今はお茶や水はいつも買います。ポカリスウェットが出

た頃はどんな飲物が流行っていたかというと、甘いネクターや炭酸飲料でミリンダ―やファンタなど、

色が濃い飲物が流行っていました。そこで大塚製薬は違うものを作ろうと考えました。ポカリスウェ

ットの商品開発担当者が海外出張に行った時、水にあたったらしいです。そこで体にすぐ吸収される

飲物が開発できないかという事で、自分の体験をもとにポカリスウェットを考えたらしいです。その

時もみんなは微妙な味で美味しいと思えなかった、と書いてあります。時代は移ってスポーツ飲料が

流行って、ポカリスウェットを今だとどう感じるかというと濃い味だと感じられるそうです。大塚製

薬も今はもっとポカリスウェットより薄い味が流行っているそうです。先駆者の大塚製薬は、ずっと

続けてきたことによって、自分で流行を作り出したといえるのかなと思います。ブランド作りとは、

売り買いを理解に転じせしめる事、我慢と強い使命感が第 2のポカリスウェットを作りだす、という

事で、一つの考えを持続して持って続けることで、次の流行を自分で開拓して作っていくという事が

大事だと記事を見て思いました。 

 

次期活動計画作成 

 2週に渡り、次期活動計画作成を行いました。今週は奉仕プロジェクト委員会と会員組織強化委員

会が活動計画を立てていただきました。次年度の活動計画とあり、真剣に意見交換をしていただきま

した。まだまだコロナウイルス蔓延により活動が制限されてしまいますが、このような状況の中でも

活動をしていただけるような計画を立てていただければと思います。 

 

 



3分間スピーチ                                山下 誠君 

丸八建設の 100年の歩みという本を作成しており、色々な方にチェックしていただいたら「これは

すごいな」と言っていただいたのですが、もう少し 100年会社にいて、ある大きい会社の役員さんか

ら「どうだ、山下君、郡上八幡から白川まで維持管理を任せるから、会社作れ」というような温かい

お言葉をいただいて、気持ちよく引き受け 4年間、30人、役員を 2人で作りました。30人態勢を作

り、それまで参加していた 4社も統括するという重要な役でした。年商は 10億を軽く超えていたと

思います。去年 3月 31日前に「山下さん、君の会社を吸収するという形にします」と言われました。

僕は買ってもらえると思ったんですが、吸収でした。1千万円の資本金から銀行に金を借りて作った

会社です。彼らは計画経済で出来ている人で、私は資本経済で出来ていますので、ごっちゃに扱われ

てしまいましたが、僕が作った古巣は残っていますし、他の 4社もそのまま残っています。弁護士の

友達もいたので、相談しました。3 月 31 日から 1 か月ボーとしていました。すると女房から「ゴル

フをしなさい」と言われ美濃で練習をしましたが、シャキッとしません。いつも通る場所ですが、耕

作放棄地があり、よく知っている方の土地でした。僕は百姓をしたことがありません。2反でしたが、

買ってしまいました。気持ちはゴルフではなかったです。やはりきちっとしたシステムで余生を過ご

したい。耕作放棄地は田んぼだったのですが畑にしました。そこには彼女がいて名前はトメとつけま

した。余生をシステム化した農業を自分だけでやっていこうかと思っています。もう一つ、土作りと

体力作り、これが大事です。 

 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 杉山 賢君 

畑中君 本日も例会開催出来て感謝です。 

同文 尾村君、三島勲君、羽土君、山下君、佐藤君、井俣君、遠藤君、杉山君 

野島君 今日も郡上でコロナ感染者が発生致しました。中々手ごわい菌です。私たちが菌に負けない

ようにすることだと思います。 

和田良一君 コロナのおかげで深酒をしないせいか、体重が 3㎏も減りました。良いこともあります。 

美谷添里恵子君 ついにきました。コロナワクチン接種日程、第 1回 6月 15日です。待ち遠しいで

すね。 

藤代君 ようやくコロナのワクチンが打ってもらえる通知がきました。ワクチンを打って安心してお

付き合いが出来ると嬉しいですね。 

松森君 1月の健康診断後、血圧が高いという事で、週 2，3日の休肝日、夜 8時以降の食事を控え

たところ、3㎏ほど痩せました。会食が減ったせいかもしれません。 

山口君 来期幹事に温かい助言をよろしくお願いします。 

寺田澄男君 今晩のスーパームーンは見られそうにありません。この次は 24年ごとか、寿命が持ち

ません。残念です。 

若尾君 本日、第 2回のオリエンテーション、お願いします。 

寺田正実君 ヒヤーとしました。子供の飛び出し、互いに注意しましょう。 

旭君 先日、澤崎医師のお宅に行ました。屋久杉が床柱の床の間の美しさに感銘しました。心形相を

基に素晴らしいお庭を説明して下さった時に「あれだけ高価だった鞍馬石が、昨今は若い人が興味が

ないから簡単に手に入るようになった」と言われましたのもが気がかりでなりませんでした。 

 

次回例会予定 

 ６月 ６日 長良川水質調査          ６月１６日 次期活動計画発表   

６月 ９日 会員３分間スピーチ        ６月２３日 最終例会 

                     

出席報告                              出席委員会 和田智博君 

 例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp    発行 クラブ会報委員会

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2030回 ３３名 ２４名  ９名  72.73％  

第 2031回 ３３名 ２５名 ８名  75.76％  
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